

¡Se prendió el festival de Providencia!

Escrito por Redacción

Viernes, 22 de Junio de 2012 09:38 - Última actualización Viernes, 22 de Junio de 2012 09:39



En un emotivo acto de apertura de la XXXIX edición del Festival de Providencia y Santa Catalina, el alcalde Arturo Robinson y la gestora social, Maisha Archbold de Robinson, entregaron las llaves de la ciudad en las instalaciones del Palacio Municipal y en medio de invitados especiales, se dio a conocer el nombramiento del alcalde honorífico que recayó en el conocido líder de la comunidad Antolyn Newball.

Durante el acto la gestora social presidió el brindis y deseó el mayor de los éxitos a las cuatro participantes del certamen, quienes realizaron sus primeras pasarelas poco antes del inicio del primer concierto que realizaron Caribe Ritmo y Tambor, el grupo Manguare del Brasil, Nemesio Britton, Canelé Caribe y el Grupo Creole que extasió a las más de mil personas que se reunieron en la plazoleta Aury.

Estos últimos, pasadas las 2:30 de la madrugada y al son de One Love -tema que inmortalizó Bob Marley- cerraron su presentación ante los asistentes que ruidosamente correarón el trino de esta mágica canción.

Desfile de Comparsas y noche de rumba

Ayer, desde las 2:00 pm, se volvió a prender el jolgorio y la alegría con el Desfile de Comparsas y luego con el Desfile de Carrozas con vuelta a la isla incluida, para que posteriormente se diera la Noche de Fantasía con la presentación de los grupos musicales La Rebe, DJ Buxxi, Catherine, Edilma y Canelé Caribe.